

03 Janvier 2025

Figure emblématique de la gastronomie internationale Décès d'Oliver Altherr à l'âge de 58 ans

Le monde de la gastronomie pleure la disparition d'Oliver Altherr, entrepreneur visionnaire et figure marquante du secteur, décédé soudainement le 1er janvier à l'âge de 58 ans. Co-fondateur et PDG d'Eatrenalin, ancien dirigeant de Marché International, il a été un acteur clé dans le développement de concepts innovants, laissant une empreinte indélébile sur la scène culinaire mondiale.

Thomas Mack, associé gérant d'Europa-Park et PDG d'Eatrenalin, a déclaré : « La disparition brutale d'Oliver Altherr nous touche profondément. Nous perdons avec lui un très bon ami, un homme remarquable et l'une des grandes figures de la scène gastronomique internationale. » Oliver Altherr, co-fondateur et PDG d'Eatrenalin, a joué un rôle central dans la création et le développement de ce restaurant gastronomique futuriste. Il était un fin stratège et jouissait d'une réputation exceptionnelle dans la gastronomie mondiale « Compter Oliver Altherr parmi nous était une véritable chance. Sa clairvoyance, son instinct infaillible pour déceler les tendances et sa créativité ont intensément marqué ce projet. C'était un homme d'action, porteur de grandes visions, tout en restant ancré dans la réalité », a ajouté Thomas Mack.

Chef cuisinier de formation, Oliver Altherr a débuté sa carrière en remportant le championnat d'Allemagne des jeunes chefs, avant de se hisser au sommet de la restauration mondiale, en passant par des postes prestigieux en France, à Hong Kong, au Mexique et à Hawaï. En tant que PDG de Marché International, il a également dirigé plus de 220 établissements dans 12 pays, fédérant 3 500 collaborateurs autour de concepts culinaires avant-gardistes. La satisfaction des clients était sa priorité. Sa disparition laisse un vide immense, mais son héritage continuera d'inspirer.

Thomas Mack a conclu : « Oliver Altherr nous a éclairés par ses innombrables idées et initiatives. Chaque jour, nous avons ressenti son amour du métier. Nous pleurons sa perte et poursuivrons Eatrenalin, empreint de sa vision, avec la même passion et le même dévouement qu'il nous a transmis. Les pensées de toute la famille Mack et de tous nos collaborateurs accompagnent sa famille, son épouse et ses enfants. »